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Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Familie

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)

über

die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t wo r t

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/17012

vom 10. Oktober 2023

über Pflegeeltern: Entwicklung der Pflegestellen im Bezirk Lichtenberg

________________________________________________________________________________

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie viele Pflegekinder befanden sich seit 2018 in Lichtenberg in Krisenpflege? (Bitte nach Jahren

auflisten.)

Zu 1.: Das Jugendamt Lichtenberg hält keine Krisenpflegen vor.

2. Wie viele Pflegekinder befanden sich seit 2018 in Lichtenberg in befristeter Vollzeitpflege? (Bitte nach

Jahren auflisten.)

Zu 2.: In der nachstehenden Tabelle ist die Anzahl aller im Laufe eines Jahres in

befristeter Vollzeitpflege betreuten bzw. neu aufgenommenen Kinder abgebildet.
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2018 2019 2020 2021 2022
2023 (bis

September)

40 36 38 53 44 22

3. Wie viele Pflegekinder befanden sich seit 2018 in Lichtenberg in unbefristeter Vollzeitpflege? (Bitte nach

Jahren auflisten.)

Zu 3. In der Zeile „gesamt“ ist die Anzahl der Pflegekinder, die im Bezirk Lichtenberg

untergebracht sind und für die neben dem Jugendamt Lichtenberg auch Jugendämter

anderer Bezirke Kostenträger sind, notiert.

Als „gemeldet in Lichtenberg“ ist die Anzahl der Pflegekinder aufgelistet, für die der

Bezirk Lichtenberg Kostenträger ist und die in Lichtenberger Pflegestellen leben.

2018 2019 2020 2021 2022
2023 (bis

September)

gesamt 145 150 146 142 139 133

gemeldet

in

Lichtenberg

126 134 125 119 115 114

4. Wie viele Pflegestellen standen im Bezirk Lichtenberg jeweils zum Stichtag 31. Dezember in den Jahren
2018 bis 2022 zur Verfügung?

Zu 4.: Erfasst sind alle Pflegekinder, die jeweils zum Stichtag 31. Dezember in

Lichtenberger Pflegefamilien lebten und für die das Jugendamt Lichtenberg Kostenträger

ist.

Eine Differenzierung nach Pflegestellen (=Pflegefamilien) und Pflegeplätzen war

retrospektiv nicht möglich.

2018 2019 2020 2021 2022

135 139 137 132 120
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5. Welche freien Träger der Jugendhilfe agieren im Bereich der Pflegefamilien im Bezirk Lichtenberg seit

2018?

Zu 5.: Die Aufgaben der Pflegekinderhilfe werden seit 2007 durch den Träger Kinder- und

Jugendhilfe-Verbund Berlin-Brandenburg (KJHV), Pflegekinderdienst Lichtenberg –

Pflegefamilien für Lichtenberger Kinder „LiKi“, wahrgenommen.

Berlin, den 27. Oktober 2023

In Vertretung

Falko Liecke

Senatsverwaltung für Bildung,

Jugend und Familie


